

Chingiz Mamedov

Originario de la ciudad de Bakú, República de Azerbaijón (ex URSS), estudió viola en la Escuela de Música y Conservatorio de su ciudad natal, para posteriormente continuar sus estudios en el Conservatorio de San Petersburgo. Realizó estudios especiales con el maestro V.V. Borisovsky en Moscú.

Ganador del primer premio en el Concurso Nacional de Repúblicas del Cáucaso en 1969; trabajó como Violista Principal en la Orquesta de Cámara y en el Cuarteto Nacional de la República de Azerbaijón. Ha realizado grabaciones tanto de compositores de su país como de obras de Schumann, Shostakovich y Mozart, y en la actualidad de compositores mexicanos. Realizó varias giras por Europa, Túnez y Ecuador como solista y con el Cuarteto Nacional de Bakú. Fue profesor de viola en el Conservatorio Nacional y fue nombrado artista emérito de la República de Azerbaijón. De 1977 a 1989 trabajó como viola principal en la Orquesta Sinfónica Nacional de la República de Ecuador.

Actualmente es Viola Principal en la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM), actuando frecuentemente como solista y como integrante de diversos grupos musicales. Ha tocado como solista con la Orquesta Sinfónica del Estado de México, Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato con las siguientes obras de Telemann, Bach, Berlioz, Stamitz, Mozart, Vranisky.